



Station in Rinkerode

Klimapilgerweg führt bis Dortmund

RINKERODE. Manch einer hat noch die beeindruckend große Veranstaltung im Jahr 2015 vor Augen, als eine Klimapilgergruppe, die am Nordkap gestartet und auf dem Weg zum Weltklimagipfel in Paris war, über Rinkeroder und Drensteinfurter Gebiet gelaufen ist.

Am kommenden Sonntag, 16. Juni, startet wieder eine Klimapilgergruppe in Münster, um zum evangelischen Kirchentag nach Dortmund zu gehen. Wieder wird dieser Weg durch Rinkerode und Drensteinfurt führen, teilt die Kirchengemeinde mit.

Der Rinkeroder Heimatverein wird die Pilgergruppe gegen 14.40 Uhr am Parkplatz an der B 54 in Richtung „Zum Hiltruper See“ in Empfang nehmen, um von dort gemeinsam zur Nabu-Station zu wandern, eine Führung des Klimalehrpfades zu erleben und dann über den Jakobspilgerweg zum Pfarrzentrum zu gehen. Die Kirchengemeinde und der Heimat-

verein laden Interessierte ein, sich an dieser Etappe des Weges zu beteiligen, ein Zeichen für die Schöpfung zu setzen und sich dabei mit Klimapilgern aus ganz Deutschland auszutauschen.

Im Pfarrzentrum erwartet die Teilnehmer gegen 17.30 Uhr ein gemütliches Abendessen mit gegrillten Würstchen und gekühlten Getränken, ebenfalls vorbereitet vom Heimatverein. Die offizielle Veranstaltung endet schließlich mit einer Andacht um 20.30 Uhr in der St.-Pankratius-Kirche, die von der Kirchengemeinde vorbereitet wird.

Es ist auch möglich, sich der Pilgergruppe ab Münster anzuschließen. Beginn ist um 11 Uhr mit einem Gottesdienst in der Trinitatis-Kirche. Start der Wanderung ist dann gegen 12 Uhr. Weitere Informationen gibt es bei Theo Schemmelmann, ☎ 01 71 / 4 14 29 03, und bei Barbara Kuhlmann, ☎ 0 25 08 / 9 93 88 12.